



La Confederación Hidrográfica del Ebro abre sus puertas para celebrar el Día Mundial del Agua

- El Organismo de Cuenca ha acogido esta tarde una jornada de puertas abiertas con visitas guiadas a la sala de control del Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH) y una exposición fotográfica con imágenes tomadas entre 1905 y 1962 de presas y canales de Aragón
- Para celebrar este día, la Confederación ha anunciado también la actualización de la versión de la web del SAIH para la navegación a través de PDA y móviles

21, mar. 2013- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha recibido esta tarde en su sede de Zaragoza la visita de más de 80 personas durante la tarde de puertas abierta que el Organismo de Cuenca ha organizado para conmemorar el Día Mundial del Agua.

La Confederación ha realizado una serie de visitas guiadas en las que asociaciones de barrios locales, otras entidades sociales o ciudadanos en general pueden conocer mejor la labor de la Confederación a través de una charla explicativa, pero también a través de una visita a los principales puntos de la sede: la sala de Juntas y el centro de control del Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH).

Como novedad, la jornada de puertas abierta organizada en esta ocasión ha contado también con la presencia en la sede del Organismo de una exposición fotográfica compuesta por 28 imágenes del antiguo archivo fotográfico de la Confederación, tomadas entre 1905 y 1962 durante la construcción de diferentes presas y canales de Aragón.

El Organismo de Cuenca ha elegido también este día para anunciar la actualización de la web del Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH) para la navegación a través de PDA y móviles. Las mejoras incluyen la posibilidad de visualizar en PC con cuatro navegadores diferentes.



Hay que recordar que durante todo el año, la Confederación Hidrográfica recibe visitas organizadas tanto a la sala del SAIH, como a la sala de Juntas, por parte de centros educativos, grupos de expertos y particulares que así lo solicitan.

El Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH) es una de las principales herramientas de la Confederación que permite recibir en tiempo real en la sede de Zaragoza, la información de las estaciones de medición de caudal, control de embalses, canales y pluviómetros de toda la Cuenca del Ebro. Esta tecnología puntera mundialmente es fundamental para la realización de previsiones de caudal y para la gestión de embalses en situación de avenidas.